



EDITORIAL

cambios para mejorar

Queridos compañeros:

Quiero aprovechar la oportunidad que me proporciona este editorial para comunicar los cambios que hemos realizado, que estamos haciendo y que queremos hacer con nuestra revista *Científica Dental*.



Dr. Jesús Calatayud Sierra
Director de la revista *Científica Dental* del Ilustre Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región

En primer lugar, indicar que ya tenemos **acceso directo desde la página www.cientificadental.es**, anteriormente era necesario entrar en la página web del COEM. Con esto pretendemos facilitar a todos los colegiados la entrada en todos los números de la revista desde su fundación y a todos sus trabajos, y por otra parte facilitar la consulta a todo el mundo con lo que los autores logran que sus trabajos tengan un público y un impacto mucho mayor.

En segundo lugar, hemos comenzado a introducir en este número de nuestra revista un **Comité Internacional, con profesionales extranjeros o españoles de reconocido prestigio fuera del ámbito de nuestro Colegio**. El objetivo de este Comité es mejorar la evaluación o revisión por pares (peer review) de los artículos que se publican en *Científica Dental* para que se pueda indexar en nuevas bases de datos de revistas científicas de acceso directo (open access) en internet como Freematerial Journals, Directory of Open Access Journals (Doaj), Index Copernicus International o Ulrich's International Periodical Directory; el objetivo último es llegar a estar indexada en PubMed, el repertorio bibliográfico más importante. Con esto logramos que los autores que publiquen en nuestra revista tengan una mayor visibilidad e impacto a nivel internacional, aunque esto les exija mayor esfuerzo para mejorar la calidad y el formato de sus trabajos. En todo este proceso estamos aprovechando la experiencia y el esfuerzo que puso la anterior dirección de la revista.

En tercer lugar, **estamos viendo la posibilidad de hacer un número extra todos los años (suplemento) con los mejores trabajos (aquellos que ganan los premios de la revista y los que quedan finalistas) pero traducidos al inglés y sólo en formato digital**. De este modo podemos aumentar la difusión internacional de los trabajos de *Científica Dental* sin apenas aumentar los costes de la misma. Por otra parte, nuestros lectores habituales no se perjudican, puesto que continúan recibiendo la revista en lengua española y en formato papel y digital.

Como siempre deseo agradecer a todos aquellos hacen posible esta revista científica, Comité Editorial e Internacional, autores, Subdirector, Jefa de Redacción..., que trabajan desinteresadamente para mejorarla, y a nuestros lectores que nos animan a seguir.

Un cordial saludo.